

Un challenge pour les Start-Up du secteur suisse de la santé à l'IFAS 2018

IFASInnovation Challenge 2018

L'IFASInnovation Challenge sera lancé à l'occasion de l'IFAS 2018, le salon spécialisé du marché de la santé, qui se tiendra cette année du 23 au 26 octobre au parc d'expositions de Messe Zürich. L'IFAS est le rendez-vous le plus important de l'industrie suisse de la santé.

L'IFASInnovation Challenge a été créé sur l'initiative de Cosanum, le logisticien au service de la santé, et est organisé par ce dernier en collaboration avec l'IFAS et le Swiss Healthcare Startups.

Coopération probante

Ce projet est destiné aux Start-Up du secteur suisse de la santé qui souhaitent s'implanter sur le marché suisse en proposant une idée d'avenir, une prestation exceptionnelle ou encore un projet ou un produit innovant. L'IFASInnovation Challenge aide ainsi les jeunes entrepreneurs et encourage leur capacité et leur volonté de faire avancer le secteur de la santé suisse à l'aide de technologies et d'approches révolutionnaires.

Dix Start-Up seront sélectionnées parmi toutes les candidatures au challenge. Un réseau utile et une plateforme de promotion seront mis à leur disposition, dans le but d'accroître leur degré de notoriété. Pendant l'IFAS 2018, les dix jeunes entreprises sélectionnées se verront offrir une

La foire IFAS – partenaire compétent de la challenge

IFAS – Le salon spécialisé du marché de la santé – est le rendez-vous le plus important de l'industrie suisse de la santé. Environ 400 exposants y présentent leurs produits et services.

L'IFAS en bref

Nombre d'exposants	400
Thèmes du salon mation,	Techniques médicales, diagnostic, réhabilitation, soins, produits de consommation, organisation/équipements, hôtellerie
Lieu	Messe Zürich, halles 1 à 7
Dates	Du 23 au 26 octobre 2018
Site Internet	www.ifas-messe.ch

surface d'exposition gratuite. Dans tous les cas, participer à ce challenge est donc très intéressant pour les Start-Up.

Autre avantage pour les candidats et le gagnant de ce challenge: être présent sur le site internet de l'IFASInnovation Challenge - ifasinnovation.ch.



Un vaste jury d'experts

Un jury d'experts, issus de domaines très divers, est chargé de l'évaluation des projets soumis. Le jury d'experts évalue les projets reçus selon des critères prédéfinis. Pendant les quatre jours du salon, les dix start-up ont l'opportunité de se présenter à un vaste public de professionnels. La cérémonie destinée à récompenser le projet gagnant aura lieu durant l'IFAS.

Tous les documents et les conditions de participation peuvent être consultés sur le site ifasinnovation.ch. Les candidatures de jeunes entrepreneurs peuvent être déposées dès maintenant et jusqu'au plus tard en date du 20 mai 2018.

Date à retenir

La remise des prix du premier IFASinnovation Challenge aura lieu le jeudi, 25 octobre 2018, durant l'IFAS 2018.

Cosanum, initiateur du Challenge

Cosanum s'est imposé comme le «logisticien au service de la santé» sur le marché suisse. La société propose à ses clients d'une part des concepts de logistique innovants permettant de réduire de manière drastique les coûts de processus, et d'autre part un portefeuille de produits très complet, comptant 13000 articles, dans les secteurs de la médecine et de l'hygiène.

En lançant l'IFASinnovation Challenge, Cosanum entend encourager l'esprit d'innovation dans le secteur suisse de la santé. Décidé à donner un nouveau souffle au marché, elle soutient de



jeunes entrepreneurs prometteurs souhaitant moderniser le marché suisse de la santé avec des technologies et des approches révolutionnaires.

Portrait de SHS Swiss Healthcare Startups, partenaire du Challenge

L'association Swiss Healthcare Startups soutient les idées et les visions des jeunes entreprises du secteur de la santé en Suisse. L'échange entre les start-up du secteur de la santé et l'industrie est d'une importance capitale. L'accent est

mis ici sur la promotion et le développement de bonnes conditions pour la création d'entreprises. L'association Swiss Healthcare Startups est composée d'entrepreneurs, de leaders et d'influenceurs de la scène internationale.

Informations complémentaires

Vincenzo Aricò
Supervisor IFASinnovation
Téléphon 079 403 08 75
vincenzo.arico@cosanum.ch



synedra

information technologies

synedra – Solutions innovatrices dans le domaine de la santé

Découvrez synedra AIM – votre archive universel à usage médical
Plus d'infos sur www.synedra.com

